

Grußbotschaft Maria Grün

80 Jahre Maria Grün – die Bezirksvorstehung reiht sich in den Kreis der Gratulanten ein. Besonders erfreulich ist, dass das Kirchlein über den Bezirk hinaus ein beliebter Wallfahrtsort wurde. Mein Dank gilt auch der Schule, die seit fast 150 Jahren ein weiteres Zentrum dieses Bezirksteiles wurde.

Der Kulturverein Freudenau, dessen Ausstellung mit diesem Festakt eröffnet wird, ist darüber hinaus der Wahrer der Geschichte dieses Ortsteiles. Mit Ausstellungen, wie „Wer war Wehli?“, vom „Grabeland zum Gartenparadies“ und „Hafenort Freudenau“ hat sich der Verein Verdienste um die Pflege der Lokalgeschichte erworben.

Auch Historiker werden die Festbroschüre und die Ausstellung mit Interesse studieren. Für alle Besucher bieten Broschüre und Ausstellung lebendige und interessante Informationen über kaum Bekanntes.

Das Bewusstsein einer gemeinsamen Vergangenheit verbindet den Kulturverein und damit die Bevölkerung der Freudenau mit Schule und Kirche. Ich wünsche dem Verein, auch für diese neue Veranstaltung, viel Erfolg.